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お お ず （No.460） 

大洲ライオンズクラブ会報 2 月号 

菅田子供食堂 

遍路道ウォ－クおもてなし 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

古き良き肱南の風景 

  昭和は遠くになりにけり 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 月理事会/第 2例会 

会長挨拶 沖 村  忠 

 

 

ライオンズローア／兵藤先生 

１
月
２
４
日
ク
ラ
ブ
の
理
事
会
及
び
第
２
例
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。 

理
事
会
で
は
六
十
五
周
年
記
念
式
・
祝
宴
の
収
支
が
報
告
さ
れ
ま
し
た
。 

ク
ラ
ブ
会
則
の
変
更
、
地
区
年
次
大
会
の
説
明
等
が
会
長
よ
り
あ
り
、
今
年

度
の
メ
イ
ン
事
業
の
一
つ
で
あ
り
ま
す
、
「
一
日
一
切
お
も
て
な
し
遍
路
道

ウ
オ
ー
ク
」
が
十
夜
ヶ
橋
に
て
開
催
の
予
定
と
な
っ
て
い
ま
す
。 

多
数
の

会
員
の
お
手
伝
い
を
お
願
い
致
し
ま
す
。
２
月
１
日
に
開
催
さ
れ
た
「
菅
田

地
区
子
供
食
堂
に
は
三
十
人
分
の
お
菓
子
の
提
供
が
委
員
会
よ
り
報
告
さ

れ
ま
し
た
。
そ
の
他
高
島
交
流
事
業
の
使
用
経
費
の
説
明
が
報
告
さ
れ
ま
し

た
。 

伊
予
銀
行
の
有
澤
会
員
か
ら
、
今
月
を
も
っ
て
転
勤
の
報
告
が
あ
り
、 

三
年
半
ク
ラ
ブ
会
員
と
し
て
多
く
の
事
業
に
参
加
し
て
頂
き
、
心
よ
り
感
謝

申
し
上
げ
ま
す
。 

瀬
戸
内
の
大
島
支
店
長
と
し
て
の
栄
転
で
ご
ざ
い
ま

す
。 

お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 
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菊池英充 3RC 

 

 

子どもたちとスタッフの皆様に30人分の焼き菓子プレゼントしました 

「菅田地区こども食堂」 菅田公民館 

 
 

 

２
月
２
日
、
菅
田
公
民
館
で

「
菅
田
地
区
こ
ど
も
食
堂
が

開
催
さ
れ
ま
し
た
。
ク
ラ
ブ
よ

り
３
０
人
分
の
バ
レ
ン
タ
イ

ン
焼
き
菓
子
を
プ
レ
ゼ
ン
ト

致
し
ま
し
た
。
今
回
の
子
供
食

堂
は
子
供
た
ち
も
料
理
教
室

の
中
で
ス
タ
ッ
フ
と
一
緒
に

節
分
の
「
恵
方
巻
」
を
作
り
ま

し
た
。
料
理
が
出
来
上
が
り
ま

す
と
、
大
ホ
ー
ル
に
椅
子
テ
ー

ブ
ル
を
出
し
て
、
皆
で
作
っ
た

料
理
を
並
べ
て
、
食
事
を
致
し

ま
し
た
。
ク
ラ
ブ
を
代
表
し
て

安
永
委
員
長
が
参
加
さ
れ
ま

し
た
。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大洲ライオンズクラブ 

 

 

報告事項 

◇菅田地区 子供食堂 

 2 月 2 日（日）菅田コミュニティーセンターを

会場に、菅田地区の「こども食堂」が開催され

ました。 今回は節分仕様で「恵方巻」を作る

ことになりました。 料理教室ではお手伝いの

学生スタッフも一緒になって、恵方巻を作りま

した。 １階の大ホールに食事スペースを作り 

子どもたちとスタッフ一緒に食事を致しまし

た。 私もお土産に恵方巻 1 本を頂きました。 

◇幹事報告 

 地区委員報告で、アワードの選考会は悪天候

の為中止。 GMT・GMA・会則委員会の報告が

久保地区委員よりありました。会員増強につい

て、336A 地区では保内クラブの解散はあったも

のの、プラスの 4 名ということで、何とか会員

の維持は出来たとのことでした。 

2025 年 2 月 14 日（金） 

料苑たる井 12：15～ 

参加人数／18 名 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おおず夜の迂回（うかい）バル

大洲肱南地区の個性豊かな店主たちがタッグを組み、町全体

がオシャレなバルに大変身 ワンコイン500円で飲み物とお

つまみセットになっている 各店舗にとびきりでこだわり

の『推し酒』が登場！もちろんノンアルコールのドリンクも 

今月は 2 月 15 日（第 3 土曜日）に、城下町エリアにて「第 14 回おおず夜

まで迂回バル」が開催されます 城下町に点在する参加各店舗を迂回し、

はしご酒を愉しむことができます 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

四国遍路探訪  総本山  善 通 寺  

東院（伽藍） 大同 2 年（807）建立 

 

弘
法
大
師
三
大
霊
跡
の
ひ
と
つ 

総
本
山
善
通
寺 

総
本
山
善
通
寺
は
「
屏
風
浦
五
岳
山
誕
生
院
善
通
寺
」

と
号
し
、
山
号
の
「
五
岳
山
」
は
寺
の
西
に
そ
び
え
る

香
色
山
・
筆
山
・
我
拝
師
山
・
中
山
・
火
上
山
の
五
岳

に
由
来
し
、
そ
の
山
々
が
あ
た
か
も
屏
風
の
よ
う
に
連

な
る
こ
と
か
ら
、
当
地
は
か
つ
て
「
屏
風
浦
」
と
も
称

さ
れ
ま
し
た
。 

 

「
誕
生
院
」
の
院
号
は
、
お
大
師
さ
ま
御
誕
生
の
地
で

あ
る
こ
と
を
示
し
て
い
ま
す
。 

 

 

御
誕
生
所
で
あ
る
善
通
寺
は
京
都
の
東
寺
、
和
歌
山

の
高
野
山
と
な
ら
ぶ
弘
法
大
師
三
大
霊
跡
の
ひ
と
つ

と
し
て
、
古
く
か
ら
篤
い
信
仰
を
あ
つ
め
て
ま
い
り
ま

し
た
。 

 西院（誕生院） お大師様ご誕生の聖地 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おもてなし遍路道ウオーク 

 

 

四国遍路道約 1,200km を地元の人を中

心に一日で一斉にそれぞれの区間を分か

れて歩き、遍路道が安全か、道案内が適切

か、休憩場所やトイレは整備されている

かなどを点検します。 遍路をする人の

ためにおもてなしの心で遍路道点検とゴ

ミ拾いなどの美化活動をしながら気持ち

よく、歩いたり、お接待をしたりするイベ

ントが開催されました。  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

おもてなし遍路道ウオーク 

 

 

 

 

2 月 23 日に開催された「遍路道ウオークおもてな

し」、愛媛県の松山では一斉点検に中村知事や野志

松山市長のほか経済団体の関係者らが参加し、おそ

ろいの赤タオルを巻いて石手寺を出発しています。 

愛媛県では、点検に 367団体 2434人が参加し、お接

待では 14団体 108 人が参加いたしました。  

この取り組みは、四国遍路の世界遺産登録に向けた

機運を高めようと毎年実施されていて、今年は 4 県

合わせて過去最多となる 1 万人あまりが参加しまし

た。 参加者たちは、道に落ちているゴミを拾いな

がら、歩くのに危険な場所がないかどうかや、案内

の標識が十分設置されているかなどを確認していま

した。 今回の点検結果は主催する NPOに報告され、

今後の遍路道の整備に役立てられます。 

参加者は、沖村、中野、寺尾、久保、兵藤、村上、 

冨永、矢野、亀田、各ライオンと会報委員会から 

宮下、合計 10名の参加でした。 



 

 

  

 

 

【 1/24(金) 1 月第 2 例会 】 

 

1/24 有澤 大洲を去ることとなりました、3年半ありがとうございました 

  池本 65周年記念式お疲れさまでした富くじでは息子が 1等賞を頂きました 

  亀岡 新年会お疲れさまでした、宝くじが当たっているといいですね 

  寺尾 能登半島の支援にランドセル黒を 4個送りました 

  久保 1月からパッチを履き始めました 

  松岡 春が待ち遠しいです 

  宮下 会報新年号お届けします 

  沖村 結成 65周年ありがとうございました 

  沖村 石川県支援募金 

 

 

 

  

【 2/14(金) 2 月第 1 例会 】 

 

2/14 岩田 明日は久しぶりに古森 L と釣りにいきます 

  池本 愛媛マラソン何とか完走できました 

  稲見 愛媛マラソン無事完走できました、楽しかったです 

  沖村 おもてなしウオークお接待 2/23よろしくお願いします 

  久保 積雪、みなさんお疲れさまでした 

  松岡 今年の雪は大変な冬を感じました 

  沖村 石川県支援募金 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

   
          

 
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

有限会社 亀田 
代表取締役 亀田 雅史 

 

大洲市北只 42-1 

TEL:24-5700/FAX:24-0031 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

有限会社 古森石油店 
 

古森  敏夫 
大洲市徳森３３６－１ 

電話  （０８９３）２５－２１１１ 
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編集後記 

私達のクラブでは、会則やクラブ内規の見直しがされてこなかった内情があります。 

会費についても私が入会した 40 年近くの過去から値上げがされていない。 その間に

諸物価は 1.5倍くらいには上昇しているのではないでしょうか。 それを受けて、2月 

17 日に「との町たる井」で会則委員会が開催されました。 矢野会則委員長、沖村会

長・中野幹事ほか、会則委員会の理事メンバーによって閉店間際まで熱心な討議がなさ

れました。 今後のクラブ運営にとって重要なカギを握る「会員の種別」を増やし、入

会する人たちが、会員種別によって入会しやすくなるように今後の理事会等で更なる詰

めた議論をして頂きたいと考えます。               会報委員長 

今年は昭和 100 年 

２０２５年は昭和１００年にあたるそうです。 

元号は天皇陛下の在位によって名称が変わります。昭和は 1926年 12月 25日に始ま

り 1989 年 1 月 7 日まで 62 年間続き、日本の元号の中で最も長久続いた時代として

知られています。元年は７日間しかなかったのです。  

一方、平成へとバトンを渡した昭和 64年も 1月 7日までで、偶然にも同じ 7日間で終

わっています。昭和は 62年間と 2週間で成り立っているのです。 

この偶然は、昭和が起こしたミラクルをまるで提示しているようです。 

そのあと平成となり、平成は 2019年で終わり、今年は令和７年になっています。  

ただ、昭和が続いていると仮定すれば、今年は昭和１００年になるというわけです。 

 
 


